
 
 
Protokoll der VLV Monatsversammlung vom 23.06.2017 
 
Teilnehmer: 
Sabrina Henne, 2. Vors, Rolf Reinhardt VFB, Barbara Bürgel SFV, Dirk von Minden MGV, 
Anette Sievert JN, Rainer Scharf KK, Axel Sievert VFB, Christa Buhre LF, Natascha Kroll KK, 
Susanne Reinhardt MGV, Hartwig Lindhorst Kassenwart. 
 
Punkt 1 Begrüßung: Um 19.30 Uhr begrüßt Sabrina Henne die Anwesenden. 
Punkt 2 Halle:         Es gibt Probleme bei der Vermietung und der Sauberkeit in der Halle, vor allem, 
wenn gleichzeitig vermietet und Fußball gespielt wird. In den Sommerferien erfolgt eine Grund-
reinigung durch die Putzfrau. Durch die VLV soll im August eine Grundreinigung der Duschen 
erfolgen, der FCLA soll über diesen Aktionstag informiert werden. 
Mit dem FCLA soll ein Gespräch über Termine geführt werden. 
Es wird jemand gesucht, der die Vermietung übernimmt; d.h. Schlüsselübergabe und Abnahme nach 
Vermietung. 
Bei Vermietung 1 Woche vorher mit Sabrina Henne absprechen. Auch durch Vereine. Keine 
Absprachen mit Dirk Möhlke, da sonst der eine vom anderen nichts weiss. 
Der MZR ist nach Vermietung auf Sauberkeit teilweise nicht überprüfbar durch die dort abgestellten 
Wagen. 
Es wurde die Parksituation bei Veranstaltungen  vor dem Kindergarten angesprochen. Ein eventuelles 
Parkverbot durch Gemeinde klären. 
Punkt 3 Oktoberfest: Orgateam ist z. Zt. Sabrina Henne, Dirk Möhlke, Axel Sievert. Neu  dazu 
Susanne Reinhardt. Wegen der Bewirtung und dem Angebot von Storm/Koch soll mit denen 
kurzfristig ein Gespräch stattfinden. Es bestehen Bedenken bei der Vergabe an Otto und Storm/Koch. 
Es kam der Vorschlag es doch selber zu machen. Dazu wurden große Bedenken von Hartwig 
Lindhorst geäußert. Folgende Vorgehensweise wurde vereinbart: Wenn das Gespräch mit 
Storm/Koch positiv verläuft, dann Bewirtung durch diese. Falls nein soll mit Silke vom Schwülmetal 
gesprochen werden. Erst danach soll Otto kontaktiert werden. Eine Info über den Verlauf soll per E-
Mail von Möhlke/Henne an alle erfolgen. 
Punkt 4 Verschiedenes: Es werden Eintrittskarten vom MGV gekauft. 
Ein neuer Gerätewagen wurde von Schirmacher und Scharf gebaut. Herrn Schirmacher soll ein 
kleines Dankeschön überreicht werden. Die Fenstergruppe in der Halle wurde repariert. 
Die Jedermänner haben neue Rollen an einigen Wagen angebracht. 
Für die Bühnenelemente werden z. Teil neue Platten gebraucht, außerdem sollen neue Plastikwinkel 
gekauft werden. Das Geländer für die Treppe zur Bühne fehlt, evtl. eine neue bauen lassen. 
Der VFB fragt ob die VLV Industriefritteusen anschafft. Zurzeit nicht. 
 
Um 21.30 Uhr beendet Sabrina Henne die Versammlung 
 


